

Daños sociales de la pandemia al mundo



La Habana, 6 abr (RHC) Desempleo, contagio de trabajadores de la salud y mayor cantidad de enfermos de la Covid, son los daños causados por esta pandemia al planeta.

Los canadienses pueden presentar sus pedidos de beneficios por desempleo, una medida de emergencia del gobierno federal por la Covid-19 que excluye a casi 900 000 personas sin trabajo.

Si no se ponen en marcha rápidas reformas para ayudarlos, ninguno de los programas de apoyo federal tomará en cuenta a esa fuerza laboral, que representa alrededor de un tercio de los que están en paro en el país, reveló un análisis del Centro Canadiense de Políticas Alternativas (CCPA).

Según el estudio, ese segmento no recibirá el Seguro de Desempleo (SD) o el nuevo Beneficio de Emergencia de Canadá (BEC) para que puedan presentar la solicitud.

La provincia más afectada por la pandemia es Quebec, con 8 850 enfermos del total nacional.

El primer ministro del Reino Unido, Boris Johnson, quien dio positivo al nuevo coronavirus 10 días atrás, fue trasladado a terapia intensiva tras empeorar su estado de salud.

El texto agrega que Johnson está consciente, pero le pidió al canciller, Dominic Raab, quien también se desempeña como primer secretario de Estado, que, de ser necesario, se haga cargo del gobierno.

El gobernante conservador ingresó anoche en un hospital de Londres, porque 10 días después de permanecer en régimen de autoaislamiento en la residencia de Downing Street, todavía presentaba fiebre alta, uno de los síntomas de la Covid-19, la enfermedad producida por el coronavirus SARS-Cov-2.

Un total de 19 400 trabajadores de la salud dieron positivo por coronavirus SARS-Cov-2 en España desde el inicio de la pandemia.

Los datos fueron aportados por María José Sierra, directora adjunta del Centro de Coordinación de Alertas y Emergencias Sanitarias de esa cartera ministerial, durante una rueda de prensa telemática.

Sierra indicó que el 20 por ciento de los profesionales sanitarios que contrajeron el SARS-Cov-2, causante de la enfermedad Covid-19, ya fueron dados de alta.

No obstante, la epidemióloga comentó que el Ministerio está afinando dicha información con los responsables de salud pública de las 17 comunidades autónomas (regiones) de este país europeo.

El Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (Pnuma) se solidarizó con los miles de millones de personas en todo el mundo que sufren el impacto de la pandemia de la Covid-19.

En un comunicado, extendió su agradecimiento a los profesionales de la salud y miembros de la familia de las Naciones Unidas, incluido el personal de la Organización Mundial de la Salud (OMS), quienes trabajan sin cesar para protegernos mientras la humanidad enfrenta su mayor crisis desde la Segunda Guerra Mundial.

La prioridad inmediata en este momento es frenar la propagación de la Covid-19 para proteger la salud de las personas, subraya el documento.

Resaltó en el texto la entidad de Naciones Unidas que especialistas en medio ambiente de todo el planeta trabajan en elevar el conocimiento científico sobre los vínculos entre estabilidad de ecosistemas y la salud humana, incluidas las enfermedades zoonóticas, pues el 75 por ciento de todas las enfermedades infecciosas emergentes son de este tipo, es decir, se transmiten de los animales (ya sean domésticos o silvestres) a los humanos.

Precisamente por la naturaleza interconectada de todas las formas de vida en el planeta, es de gran importancia alcanzar un ambicioso marco mundial de la diversidad biológica post-2020, por lo cual seguimos comprometidos con los esfuerzos para que esto suceda, resalta el texto.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218983-danos-sociales-de-la-pandemia-al-mundo>



Radio Habana Cuba